対する区長の考えを伺う。

【区長】 日本を戦場にしないた

して、このような国の在り方に

また、命を守る自治体の長と

立場に立ち、当面は財政調整基

金を活用し、小学校給食費無償

模事業者を本気で守れ!

物価高騰に苦しむ区内小規

化を即実施すべきではないか。

開発よりも、子育て世帯の負担

【問】区は住民要望のない大型

軽減こそ最重要課題であるとの

直ちに小学校給食費の無償化を

区としても財政的な影響につい

て丁寧に説明をする必要があり

ては注視をしていく。

黒字見込みであり、決算剰余金

子どもの保険料負担軽減を

おいては保険料が一律の国民年

日本共産党

小

林

ともよ

議員

決算の速報値では、13億円超の

【教育長】令和4年度一般会計

に積み増しできる見通しである。 として約65億円を財政調整基金

本年10月を目途に小学校にお

担となっている。個人事業主に

今年度から子どもの医療費は18

更なる負担を強いられている。 金保険料を支払うこととなり、

均等割保険料は家計に大きな負

【問】国民健康保険の子どもの

(4)

第318号

【総務】 規模等も含めて内容を E

検討し、分かりやすい資料を整 共産党 足 立区

中経過等を報告する予定である。 がかかる場合は、地域住民へ途 また、方針案等の作成に時間

-議

寸

え、丁寧に説明を行っていく。 小学校給食費を即無償化へ

物価高に対し暮らし応援を

はたの 昭 彦

> スへの補助をすべきではないか。 負担軽減等のために配食サービ ているのか。食材費高騰の中、 えているが、どのように検討し 問に繰り返し「検討する」と答

【福祉】既に、当区の配食サー

国の防衛に関する区長の考えは 【問】政府が閣議決定した安保 敵基地攻撃能力の保 く、現在、必要経費を精査中で いても給食費を無償化とするべ

多くの区民の声に応えよ

もので、大切なのは戦場にしな

が戦場になることを前提にした

有に踏み出す国の姿勢は、日本

いための努力だと思うがどうか

民の声に応えるべきではないか。 うか。何よりも復活を求める区 るが、多額の一般会計決算剰余 事業の拡充はできたと思うがど の組み替えをその理由としてい より優先度の高い高齢者事業へ い奨励金を廃止せずとも高齢者 金等の現状を鑑みれば、生きが 【問】生きがい奨励金の廃止は

を決断した。このため、生きが 先度を見極めて事業の組み替え はないが、税金の使途として優 事業の充実はできなかった訳で から考えれば、必ずしも生きが い奨励金を廃止せずとも高齢者

議員

あり、第3回定例会に補正予算 を提出する予定である。

い奨励金の復活を求める意見が 【生涯学習】区全体の予算総額

懸念している。国は国民に対し

て、次世代への負担の影響を

影響を及ぼす防衛費の増大につ

また、区民の暮らしに多大な の努力は大切であると考える

るが、復活させる考えはない。 支援について、区はわが党の質 高齢者の食費負担軽減を たくさんあることは承知してい 【問】高齢者への配食サービス 歳まで所得制限なしで無料とな

や特別区長会を通じて、対象年 の軽減については、全国市長会 を求める等、従来から一歩踏み 及び軽減割合拡大の早急な実施 区長会としての国に対する令和 齢及び軽減割合の拡大を国に対 込んだ内容で要望している。 6年度予算要望では、対象年齢 し求めてきた。更に、東京都市 【区民】子どもの均等割保険料



ない一因として、餌や猫砂の金

【問】地域猫活動協力員が増え

飼い主のいない猫の問題解決を

しながら検討していく。

査の上、補助の在り方等を勘案 を始めている。他区の状況も調 ビス事業者と補助に関する協議

して支援する考えはないか。 銭的負担が挙げられるが、区と

【足立保健】餌代や猫砂等の支

正しい情報を周知せよ

後検討していく。

援状況・成果を確認しつつ、今 動協力員の意見や他自治体の支 援は考えていないが、地域猫活

請法上、問題となることを周知 告会等に対し、発注者が下請事 するよう求めるべきと思うがど 強制することは独占禁止法・下 業者へ課税事業者となることを 関する問い合わせがあった場合 の案内先である税務署や青色申 【問】区は、インボイス制度に

窓口を適切に案内していく。 関する相談ダイヤル」等の相談 周知に努めるとともに、相談者 業者に対する登録の強要等、 禁止法上の優越的地位の濫用に かけこみ寺相談窓口」や「独占 に対しては中小企業庁の「下請 う、関係機関と連携して制度の 度の誤った運用が起こらないよ 【産業経済】元請企業の免税事

めるべきと思うがどうか。 18歳まで無料とするよう国に求 どもの均等割保険料についても るが、少子化対策に逆行する子 日本維新

の

議団

中小企業に寄り添う区政運営を

【問】コロナ禍や物価高騰等に

堅実な財政運営と 末来志向の区政を目指して

設の更新が複数予定されており、 経費の平準化が急務と考える。 安全性を担保しつつ、計画的な 一方、施設営繕事業が前年度

ら、今回の大規模改修はこのタ イミングで行うべき事業である。 しており、安全性確保の観点か れの施設も建築後30年以上経過 の支出が多くなっている。いず 館等の公共施設大規模改修工事 水プール・悠々会館や郷土博物 ミングで行う必要があるのか。 【政策経営】今年度は竹の塚温

次世代への投資を加速させよ

に向けた検討状況について伺う。 したが、無償化実施時期とそれ 【教育長】本年10月を目途に小

学校においても無償化とするべ

あり、第3回定例会に補正予算

るばかりである。特別区長会等

で健康保険証を存続するよう声

をあげるべきと思うがどうか。

【区民】 現在、首

様々な課

必要経費を精査中で

道されており、区

民の不安は募

報が紐づけされる等の問題が報

康保険証の一体化

は、別人の情

健康保険証の存続

を目指して

立憲民

主党

【問】マイナンバー

-カードと健

制限を撤廃すべきと考える。 教育関連施策は可能な限り所得 が等しく与えられるべきであり、 【問】子どもには挑戦する機会 しかし、 返済不要の給付型奨

日本維新の会 富田田 けんたろう

や人材不足で苦労している業界・

【産業経済】区内には価格転嫁

公共施設大規模改修の是非を問う 【問】 令和8年度以降、 公共施

比41億円の増加となっているが、 いずれの大規模改修もこのタイ

ついて「できるだけ早い時期の 実施に向け検討したい」と発言 【問】区長は本年1月の定例会 小学校給食費の無償化に

を提出する予定である。 全ての子どもに挑戦の機会を!

る。ついては、所 なるため、制度の も多子世帯では経済 学金制度は、同じ に関して、どの程度区民ニーズ 得制限の撤廃 不公平感があ 済的負担が異 収入レンジで

的が明確であり、 があるのか調査し 困難な人に対する話 て調査を実施する予定はない。 【学校運営】給付型奨学金制度 しかし、多子世界 経済的理由に、 帯への所得制 ニーズについ 助成という目 より進学等が てはどうか。

限の配慮は必要と考えているた め、緩和の方向で検討していく。

議員 あると認識しているのか伺う。 な業界・業種への支援が必要で ているが、区は、特にどのよう より区内事業者は大打撃を受け

は絞らず、経営改善意欲のある 業種が多く存在している一方で、 な支援が不要な事業者もある。 創意工夫や経営努力により大き 現時点では特定の業界・業種

事業者への支援が必要と考える。



足立区 議 会 立 憲 民 主

区民生活を支える区政を! 子育て、 教育、福祉、

修 平 議員

おぐら 捗を見極めていく。

需要に応じた学童保育室整備を

らず、早急な対応が求められる。 しているが、未だ達成できてお 画を策定し待機児童ゼロを目指 【問】区は、学童保育室整備計 今後は特に、千住大川端地域

と思うがどうか。 育室の更なる整備が必要である されている地域において学童保 等の大型マンション開発が予定

予定がある地域については、そ 【地域】大型マンション開発の

あげることはせず

それらの進

組んでいることか

ら、現時点で 題解決に取り 相が総点検を

健康保険証を存続

するよう声を